

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **PREGUNTA**

En la Junta de Gobierno celebrada el lunes 17 de febrero se aprobó el cese del director del servicio de Limpieza con un demoledor informe sobre su nefasta gestión durante los 13 meses que ha permanecido en el puesto.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### **PREGUNTA**

1. *¿El concejal responsable del área de limpieza va a asumir la responsabilidad política de esta nefasta gestión?*
2. *¿Tienen una persona que ocupe el puesto? ¿Cuánto tiempo va a estar el servicio sin un director?*

Valladolid, a 21 de febrero de 2025

Rocío Anguita Martínez  
Portavoz G. M. Valladolid Toma la Palabra